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Éxito rotundo en el Primer Campeonato 
Provincial de Rayuela en Villa O´Higgins 

El campeonato contó con una amplia participación y un alto nivel de competencia. Las duplas 
participantes desde Tortel, Cochrane y Villa O’Higgins, se enfrentaron en un ambiente de camaradería y 
sana competitividad, demostrando la pasión por este deporte típico chileno que sigue vigente en la región. 

La actividad fue posible gracias al financiamiento del 8% de Deporte del Gobierno Regional de Aysén, 
lo que permitió que esta actividad se realizara con gran éxito.

La Agrupación Albano Rivera, organizadora del evento, expresó su satisfacción con el desarrollo del 
campeonato y agradeció el apoyo de todos los participantes y colaboradores. “Estamos muy contentos con 
la convocatoria y el entusiasmo mostrado por las duplas. Esperamos que este sea el primero de muchos 
campeonatos provinciales de rayuela que podamos realizar en Villa O’Higgins”, destacó la portavoz de esta.

Premiación y Conclusión
El Primer Campeonato Provincial de Rayuela en Villa O’Higgins no solo fue una competencia deportiva, 
sino también una oportunidad para resaltar los valores de la tradición, el esfuerzo y la unidad entre las 
comunidades de Aysen. Además de contar con un Stand informativo sobre Equidad de Genero y Diversidades, 
el cual tuvo gran aceptación de los asistentes.
Al término de la jornada, se realizó la entrega de premios a las duplas ganadoras, quienes se destacaron 
por su destreza y precisión en el juego. El evento cerró con una emotiva ceremonia de clausura, en la que 
los organizadores y los participantes reafirmaron su compromiso con la promoción del deporte y la cultura 
en la región.

Senadora Órdenes y licencias médicas fraudulentas: 
“Esta práctica genera un grave daño al sistema de salud”
Valparaíso-. La senadora Ximena Órdenes 

Neira nuevamente manifestó su preocupación 
por el caso de licencias médicas fraudulentas. 
En medio de la discusión del proyecto de ley 
que tiene el objetivo de fortalecer las faculta-
des de los organismos reguladores y fiscaliza-
dores y que establece sanciones administrati-
vas y penales, la representante aisenina insistió 
en que esta es una iniciativa a la que se le debe 
dar mayor celeridad, recordando que solo con 
una medida administrativa, se logró rescatar 
sobre 300 mil millones de pesos en 2023.

“Hoy a través de las redes sociales es muy 
sencillo obtener una licencia médica fraudu-
lenta”, aseguró la parlamentaria. “Por eso, 
en la Comisión de Salud del Senado estamos 
abordando un proyecto de ley que regula el 
uso y la emisión de licencias, poniendo el foco 
en quienes de manera escandalosa emiten li-
cencias médicas falsas. Estamos hablando de 
profesionales médicos que emiten un impor-
tante número de licencias y las venden a través 
de distintas plataformas”, detalló.

La senadora también explicó que hoy “el 
90% de las licencias médicas se emiten de 
manera digital. Por eso, no solo queremos es-
tablecer sanciones, sino también, detener un 
fraude al fisco. Estamos hablando de que, a 
través solo de medidas administrativas que se 
han tomado ya con anterioridad, se ha logrado 
rescatar 300 mil millones de pesos. Esto sig-
nifica lo menos diez hospitales de baja com-
plejidad”.

Órdenes fue categórica y señaló que “esta-

mos hablando de montos millonarios, de frau-
de y de conductas que obviamente faltan a la 
ética. Esto obviamente no se trata de la gran 
mayoría de los profesionales, pero hay un gru-
po muy importante que con esta práctica está 
generando un grave daño al sistema de salud 
en Chile”.

El llamado de la parlamentaria fue a dete-
ner estas grandes emisoras de licencias médi-
cas fraudulentas, recalcando que tenemos que 
avanzar con mayor celeridad en una iniciativa 
que viene de 2022. “Creo que este proyecto 
de ley tiene aspectos muy importantes, porque 
mejora los procesos administrativos sanciona-
torios de la Superintendencia de Seguridad So-

cial y de la Comisión de Medicina Preventiva 
e Invalidez -Compin- y se aumenta las sancio-
nes a los infractores de ley”, volvió a detallar 
la parlamentaria, agregando que, “que existan 
médicos que están emitiendo licencias médi-
cas cada hora y media, en el fondo, es bien 
preocupante”.

La senadora, finalmente relevó que “hay in-
formes que muestran que el promedio de días 
de ausentismo laboral, particularmente en el 
sector público, son significativos. Se hablaba 
de 22 días promedio en el sector público y en 
el sector salud, paradójicamente, la cifra incre-
menta a 30 días. Claramente hay algo que está 
fallando y que hay que corregir”.
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